

NIEUL-SUR-MER

Les jeunes talents en scène

Vendredi soir a eu lieu le Concours jeunes talents organisé par le conseil d'enfants. Vingt-deux participants de 8 à 11 ans étaient engagés dans des catégories variées : danse, chant, magie, sketches, musique. Tous les jeunes ont été récompensés pour leurs prestations. Des spectacles qui ont permis d'animer cette soirée de 20 à 22 heures.

Concernant les séjours été, le service enfance-jeunesse a annoncé qu'ils se tiendraient du 9 au 27 juillet et du 30 juillet au 31 août, pour deux équipes distinctes sur chaque mois. Les thèmes et projets retenus sont, pour juillet, « Vivre avec son corps », et pour août « Les continents ». Au programme, des rencontres intercentres, des sorties variées piscines, le Festival du jeu...



Il y avait 22 participants. J.-P. O.

Deux mini-camps seront aussi proposés du 16 au 20 juillet à La Grève-sur-le-Mignon pour les 8-11ans et du 23 au 27 juillet pour les 11-15ans. Accueil ouvert aux enfants de 3 à 14 ans. Inscriptions jusqu'au 27 juin en mairie au secrétariat du service enfance jeunesse, ou sur le portail famille (Internet).

Jean-Pierre Ouvrard